

Wer singen will findet immer ein Lied. rk. Auch wir haben zwei gefunden und unsere Teilnahme am Sängertag in Toffen wurde zu einem geselligen, fröhlichen und unterhaltsamen Sonntag. Wir durften dem Publikum zwei nicht alltägliche Stücke präsentieren. «I'm A Fool to want You“ und „E piu ti penso“ sind Lieder von unseren Konzerten Ende September. So konnten die Besucherinnen und Besucher bereits eine kleine Kostprobe geniessen. Beim anschliessenden Apéro und Mittagessen wurde eifrig geplaudert, über das Gelingen der Vorträge diskutiert und über weitere Projekte debattiert. Das Wetter trug dazu bei, dass sich alle wohl fühlten und die Geselligkeit samt einem Glas Wein auch nicht zu kurz kamen. Nebst den Liedvorträgen finden an einem Amtssängertag auch die Veteranenehrungen statt. Aus unseren Reihen durften drei Mitglieder daran teilnehmen. Anni Schneider wurde als Bernischer Ehrenveteran BKGV für 40 und Käthi Kobel als Veteran der Chorvereinigung Gürbetal für 25 Sängerjahre geehrt. Thomas Anetzhofer war abwesend und wird am Veteranentag vom 29.10. in Belp als Veteran der Chorvereinigung Gürbetal für 25 Sängerjahre geehrt. Wir sind natürlich stolz, auf solche langjährige und treue Mitglieder in unserem Chor zählen zu dürfen. Wir danken allen von Herzen für Ihr tolles Mitwirken, und dass es ihnen weiterhin viel Freude bereitet, bei uns mitzusingen. Die Vorbereitungen und Proben für unser neues Konzertprojekt laufen auf Hochtouren, und wir können es kaum erwarten, die neuen und einmaligen Lieder zusammen mit unserer spannenden Geschichte zu präsentieren. Nun steht der nächste Anlass ohne Noten vor der Türe; das Helferfest für unsere zahlreichen und wichtigen Freiwilligen, welche am Belfest dabei waren. Wie es dort zu und her ging werdet ihr im nächsten Belper erfahren....



Käthi Kobel Anni Schneider

